



Morena y aliados van por foros de Parlamento Abierto para analizar reformas de la 4T

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Lo que ayer anunciaban Morena y aliados en ambas cámaras del **Congreso de la Unión**, es que sería la siguiente semana cuando arrancaran ya estos foros de discusión o Parlamento Abierto de lo que ellos han denominado las cinco reformas prioritarias para el presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador, y la entrante Claudia Sheinbaum, incluida la del Poder Judicial. Ellos incluso anexaron un punto de acuerdo en la sesión de la **Comisión Permanente** justamente haciendo este llamado a la **Cámara de Diputados**, que es donde se encuentran los dictámenes para que pudieran abrirlos a discusión.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qUfUrohJ-MFoM84d?e=ogQn85>